

## **MOCIÓN DEL GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA RELATIVA AL TREN DE LA EUROCIUDAD SAN SEBASTIÁN-BAYONA.**

Ernesto Gasco, Concejaldel Grupo PSE-EE, al amparo de lo establecido en el vigente Reglamento Orgánico de Pleno, presenta la siguiente MOCIÓN.

### **JUSTIFICACION**

La Eurociudad, y el flujo creciente de ciudadanos entre ambos lados de la frontera es ya una realidad. Conectar de manera eficiente y sostenible la Eurociudad San Sebastián-Bayona a través de su articulación ferroviaria debe convertirse en una realidad para todas las instituciones implicadas, particularmente el Gobierno español, el gobierno francés, el Gobierno Vasco y el Gobierno Regional de Aquitania.

La conexión de los 50 kilómetros de todo el corredor Bayona-San Sebastián a través de un servicio ferroviario de calidad, conectaría el corredor transfronterizo donde habitan aproximadamente 400.000 habitantes.

Una adecuada articulación ferroviaria de este espacio territorial y su adecuada integración es fundamental para la ciudad de Donostia-San Sebastián que podría convertirse en la ciudad principal de este espacio metropolitano. Esta mayor integración constituye un espacio de relaciones humanas, de convivencia y de cooperación económica y cultural.

Este tren San Sebastián-Bayona supondría la puesta en marcha de un ferrocarril regular, estructurante y sin transbordo entre Bayona y San Sebastián, con paradas en las principales localidades del corredor, como Biarritz, San Juan de Luz, Irún y Rentería.

Los principales flujos de movilidad entre los habitantes de ambos lados de la frontera se producen en los meses de verano por lo que, teniendo como horizonte la capitalidad cultural de 2016, sería pertinente llevar a cabo todos los preparativos para que este tren fuera una realidad en el verano de 2016. Este tren acercará los eventos culturales, deportivos y festivos, favorecerá los aeropuertos de Biarritz y Hondarribia, promoverá todo tipo de actividades económicas y servirá como precursor de los servicios de ferrocarril en alta velocidad.

Por todo lo anterior, los socialistas donostiarra tienen a bien formular la siguiente

### MOCIÓN

1. El Pleno del Ayuntamiento de Donostia-San Sebastián insta al Gobierno de España y al Gobierno Vasco, para que realicen todas las actuaciones precisas y entablen las negociaciones pertinentes con el gobierno de Francia y el gobierno regional de Aquitania con el fin de poner en marcha en verano de 2016 el tren de la Eurociudad sin transbordos entre San Sebastián y Bayona con paradas en las principales localidades del corredor.

*En Donostia/San Sebastián, a 8 de enero de 2015*



**Ernesto Gasco**  
*Portavoz del Grupo PSE-EE*